

Funcas revisa al alza su previsión de inflación por la subida del petróleo

Madrid, 13 de mayo de 2015. – El IPC subió un 0,9% en abril, lo que ha elevado una décima la tasa de inflación interanual, desde el -0,7% hasta el -0,6%. Este incremento ha sido superior a lo esperado, debido a la desviación al alza con respecto a la previsión de los productos energéticos, solo en parte contrarrestada por el resultado inferior a lo estimado en los alimentos no elaborados.

La mayor subida del IPC en abril y el encarecimiento del petróleo llevan a revisar al alza las previsiones de inflación en el escenario central, que prevé que el crudo se estabilice en los niveles actuales, 65 dólares el barril de Brent, en lo que queda de año y se sitúe algo por encima de 70 dólares a finales de 2016.

En ese escenario, la tasa de inflación seguirá siendo negativa hasta noviembre de este año, y se situará en diciembre en el 1,1%, idéntica tasa a la que se registrará en diciembre de 2016. La media anual será del -0,3% en 2015 y del 1,1% en 2016, en ambos casos dos décimas más que en las anteriores previsiones.